

LAURENT LAMARCHE, *Diffraction boréale*
Commissaire : Pascale Beaudet

Vous êtes chaleureusement invité(e) à aller contempler l'installation lumineuse de Laurent Lamarche dans la Vitrine du **2126, rue Rachel Est**, à partir du **11 février 2017**. Notez que l'installation sera pleinement visible après le coucher du soleil. L'exposition prendra fin le 31 mars 2017.

La lumière, son évanescence et ses transformations, fait partie des centres d'intérêt de Laurent Lamarche. Dans cette installation, la lumière colorée émise par un laser est diffractée par un morceau de résine plastique, ce qui crée des ombres mouvantes sur les parois. L'ombre est une très ancienne fascination des êtres humains, notamment des artistes et des philosophes : dès Platon et le mythe de la caverne, l'ombre a été étudiée, racontée, explorée et c'est surtout son côté sombre qui a dominé, comme métaphore de l'illusion. Laurent Lamarche, quant à lui, nous place devant un impalpable coloré et serein, des motifs instables et ondoyants, bleus et verts. Fuyante, l'image disparaît aussitôt qu'elle se forme, en écho à l'insaisissable temps présent.

Le **vernissage** aura lieu le **vendredi 24 février**, à partir de 18 h, à la même adresse.